

# 第1回飯田市PR動画コンテスト

## 最優秀賞

### 日本一焼肉で幸せになれるまち

株式会社ミナミ



#### 作品説明

「日本一の焼き肉のまち」と「結い」をテーマに、疎遠になっていた友人との絆を「飯田焼肉」を通してあらためて再確認するといったストーリーです。

#### 審査員コメント

- ・ドラマ仕立てで「焼肉」に特化していてわかりやすい。
- ・飯田にはさまざまな文化や食べ物がある中で、近年注目を集める「焼肉」に焦点をあてているのはとてもよい。
- ・飯田駅スタートになっているので、現実性があってよい。
- ・ドラマ仕立てのストーリーを通じて飯田市の魅力を表現し、視聴者に自然な形で興味を持たせるような構成がされていた。視聴者もキャラクターと共感し、飯田市の魅力をより強く実感できると感じた。
- ・田舎の良さも伝わる動画。もう1回見たいと思える。

# 第1回飯田市PR動画コンテスト

## 優秀賞

### 飯田市vlog ～人々は何に惹かれて訪れるのか～

近藤晟地



## 作品説明

飯田市の中でも、特に多くの人に訪れてほしい観光地・グルメ・宿を動画内に組み込みました。実はこの動画1つで2泊3日の飯田市旅行のモデルコースを表しています。この動画を見て、飯田市を旅行している気分を味わっていただければ幸いです。長野県になじみがない人々にとっては、「飯田市」と聞いてもどこか分からない人もいます。この動画が受賞し公開されることで、より多くの人に飯田市の魅力が伝わることを願っています。

## 審査員コメント

- ・この作品を見れば、恋人や友人、家族と共に飯田市で素敵な時間を過ごすことができそうだと感じた。特に、各名称に付随する簡潔で興味を引く説明により、視聴者は飯田市の観光名所やグルメについて、わかりやすく情報を得ることができ、訪れる際の期待感が高まると感じた。
- ・飯田の名所やグルメを短時間にいくつも紹介していたところが良かった。また、場面の転換が早く、ドローンを用いて撮影することで疾走感が出ていた点も評価できる。
- ・飯田についてわかりやすくまとめられており、見やすかった。景色がとてもきれいで撮り方もステキだった。飯田の魅力が詰まっていると思う。

# 第1回飯田市PR動画コンテスト

## 優秀賞

そうだ、飯田がいいんだ。

ヨクスル株式会社



### 作品説明

主人公が飯田市を観光する動画でございます。飯田市の観光地がより引き立つように、動画全体の色味をシネマ風に調整し、緩やかな音楽を使用してノスタルジックに仕上げております。モデルの女性は弊社スタッフですが、長野県出身で数年間飯田市に勤務していた経験があり、PR動画コンテスト応募にあたって全面的に強力いただきました。20~40代をターゲットに想定し、「市民から見た飯田の魅力」「外から見た飯田の魅力」が伝わるようなメッセージを込めております。テロップでSNSのハッシュタグを使用し、当動画を見た際にはSNSでの検索を促し、観光への興味を醸成させ、観光に訪れた際には、ハッシュタグを使用した投稿を促すといった、2つの行動を促進させる工夫を盛り込んでおります。海外からの観光客も想定し、英語のハッシュタグも使用しております。

### 審査員コメント

- ・「そうだ、飯田がいいんだ」のコピー（テーマ）を設けて、それに沿った映像でつづっているのがいい。倍の尺でも見ていられる。
- ・ハッシュタグを利用して情報を補足している点が非常にユニーク。簡潔ながらも飯田市の魅力を十分に伝えている。
- ・あまり言葉を使わず、景色と画像だけで伝えているため、その場所の雰囲気が掴みやすい。
- ・印象に残りやすい。飯田市出身者に刺さるいいキャッチコピー。
- ・映像の画質がよく、下に表示される#〇〇もインスタ風でおしゃれだった。

# 第1回飯田市PR動画コンテスト

## 審査員特別賞

### 千代っ子と千代の良いところ ～千代を知ってもらおう～

飯田市立千代小学校 4年生

## 飯田市立千代小学校

4年

### 作品説明

千代をもっと多くの人に知ってもらいたいという願いから千代の良さを動画にしました。この動画が1つのきっかけとなり、千代のまちおこしにつながっていったらうれしいです。

### 審査員コメント

- ・子どもたちの語り方がとっても上手。しっかり練習されているのが伝わった。「こんなにいい子たちがいる」ことを通して千代の良さが伝わりました。
- ・声が非常に聞き取りやすく、ジェスチャーを交えて話されていてよかった。ジェスチャーや表情を使うことで、視聴者にとってより理解しやすくなり、場面転換の表現方法にも工夫が見られた。わかりやすく整理された内容でありながら、独自の工夫が感じられ、視聴者がついていきやすい構成だった。
- ・自然の音も入っていて、とても癒されるし、千代に行きたいと思える動画。